

TrailChampionne du monde et vainqueur de l'UTMB en 2016... Comment Caroline Chaverot est passée de traileuse à romancière ?

L'ancienne grande traileuse haut-savoyarde Caroline Chaverot, championne du monde 2016 et vainqueur de l'UTMB la même année, publie « Racine cachée », son premier roman à paraître ce lundi où elle traite d'un sujet méconnu : le trafic de nouveau-nés en Espagne perpétré par les Franquistes.

Caroline Chaverot s'inspire d'une histoire vraie dans son premier roman.

L'écriture comme thérapie. Icône mondiale du trail féminin au cours de la dernière décennie, Caroline Chaverot s'est détournée du sport de haut niveau à l'été 2019, à 42 ans. Une décision douloureuse, forcée par des ennuis de santé que la championne du monde 2016 a eu toutes les peines du monde à digérer. « J'ai eu du mal à faire le deuil après l'arrêt de ma carrière. C'était très très dur », rembobine, quatre ans plus tard, la lauréate de l'UTMB 2016, point culminant d'une carrière de haut vol sur les sentiers. « J'ai alors compris qu'il fallait que je trouve un autre projet. »



« Écrire me fait du bien »

La professeur d'histoire-géographie au collège à Genève déterre alors une passion enfouie : l'écriture. « Enfant, j'avais toujours un crayon à la main. Dès l'âge de quatre ans, j'écrivais des histoires. À 20, je n'avais plus l'inspiration mais c'est revenu après l'arrêt de ma carrière. J'ai toujours eu cette fibre artistique et écrire me fait du bien. »

Une pommade qu'elle s'est appliquée chaque soir pendant un an et demi jusqu'à pondre « Racine cachée », son premier roman publié ce lundi aux éditions des auteurs des livres.

Un bel accomplissement après deux ouvrages pour enfants que l'ancienne traileuse internationale n'estimait pas assez aboutis pour les acheminer jusque dans la boîte aux lettres d'éditeurs potentiels.

Un roman policier en attente

L'intrigue prend le lecteur par la main pour l'emmener en Andalousie à la rencontre de deux sœurs jumelles - une Espagnole et une Américaine - dont le hasard de la vie va les pousser à mener l'enquête pour retrouver leur mère biologique. « J'aborde, à travers un regard bienveillant, les thèmes de l'identité, le rapport à la famille, le poids des secrets... »

Une histoire qui fait sens pour l'écrivaine d'Allonzier-la-Caille. « À 14 ans, j'avais été marqué par l'histoire des bébés volés en Argentine pour les dictateurs. Il y a deux ans, j'ai entendu parler de la même histoire en Espagne. J'ai souhaité ainsi creuser le sujet à travers une fiction. » Jusqu'à mettre en valeur un pays « qui la fascine »

au même titre que les États-Unis où vivent son oncle et ses cousines sur la terre où elle a raflé la mythique Hardrock 100 en 2017, l'autre gros temps fort de sa riche carrière.

Ce n'est d'ailleurs pas un hasard si elle a choisi le Montana pour dérouler l'histoire de son deuxième roman - un policier - déjà dans les cartons. Le meilleur moyen de chasser de son cerveau les pensées négatives liée à sa première vie de traileuse et prendre un nouvel envol grâce à la littérature.

Caroline Chaverot

Née le 16 octobre 1976 (46 ans) à Genève (Suisse)

Profession : professeur d'histoire-géographie à Genève Lieu de résidence : Allonzier-la-Caille.

Situation familiale Mariée, trois enfants Eve (14 ans), Tom (12 ans) et Noé (11 ans)

Principaux résultats : UTMB 2016, championnats du monde 2016, Hardrock 100 2017, Lavaredo 2015, Transgrancanaria 2016...